
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Ferienfreizeiten für Münchner Kinder

Schon in den letzten Jahren ist die Nachfrage nach Ferienfreizeiten deutlich gestiegen, 
obwohl die Stadt das Angebot erweitert hat.
Coronabedingt  fallen  in  diesem  Jahr  zahlreiche  Urlaubsfahrten  aus,  und  auch  der
Jahresurlaub vieler Eltern ist aufgebraucht. Um so wichtiger sind Angebote, die Eltern und
Kindern einen entsprechenden Ersatz bieten. Deshalb ist es um so erstaunlicher, dass das
Angebot an Ferienzeiten deutlich reduziert werden soll. 

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie viele Ferienzeiten finden dieses Jahr statt?

2. Wie viele Ferienfreizeiten sollen dieses Jahr reduziert werden?

3. Welche  Überlegungen  hat  das  Stadtjugendamt,  um  die  in  diesem  Jahr  sicher
deutlich steigenden Bedarfe zu decken?
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